

インボイスの会のアンケートでインボイス反対は97.3%

手続きの必要な人は簡易課税の届出も忘れない

春
日
井
民
商
だ
よ
り

春日井市ことぶき町一八三
FAX八一一九七五六



23年10月から始まつたインボイス制度。インボイスを登録して消費税課税業者になつた事業者はこれまで2回の申告をしたことになります。

23年分は課税期間が3ヶ月だったため24年分は売上が同額でも消費税額は4倍になりました。

(2割特例を使った場合)

インボイス反対は97.3%

「インボイス制度を考えるフリーランスの会」(以下インボイスの会)がとりまとめた「1万人の実態調査」でも「インボイス制度に反対は97.3%」「課税事業者の2割が強い負担を感じている」「インボイスを機に価格交渉した事業者は2割」「軽減措置がなくなることに5割が不安、軽減措置の延長を望む声が多い」と当初の予想どおり小さな事業者ほど負担の重くなるインボイス制度の実態が浮き彫りになっています。

インボイスの会は軽減措置の延長求める

インボイスの会はこの結果をもとに「我々は会の設立当時から一貫してインボイスの廃止を求めるものですが、眼前の困難と不安を取り除くべく緊急措置として「2割特例」「8割控除」の請願を提出しました」として財務省・国税庁・中小企業庁・公正取引委員会へ請願を行いました。

簡易課税制度の選択も視野に

民商も引き続きインボイス廃止めざして取り組みを続けますが、一方で現実に沿つた対応も求められます。

インボイス登録で課税事業者となつた場合「2割特例」で申告している方が多いと思います。しかし2割特例を適用できる期間は、令和8年9月30日の属する各課税期間となります。つまり個人事業者で令和5年10月1日から登録を受けた場合は令和8年分の申告までが適用対象となります。

ただし令和9年から簡易課税を選択するためには、その課税期間の基準期間の課税売上高が五千万円以下であり、適用を受けようとする課税期間の初日の前日(令和8年中)までに「消費税簡易課税制度選択届出書」を提出する必要があります。

(簡易課税の手続き等は事務所までお問い合わせください)

参議院選挙ではインボイス固執勢力に審判を

インボイスの会のアンケートでは91.6%が「投票にインボイスの賛否を考慮する」と回答しています。7月に実施される参議院選挙ではインボイス固執勢力・消費税固執勢力に国民のノートを突きつけましょう。

- ・ 参加者からの感想・
- ・ 32人の参加者がよく笑い、おしゃべりできて、楽しい一日でした。
- ・ 高速の渋滞もなく、スマートに大阪に着きました。
- ・ 令和9年からは通常の申告となりますので、納税の他に記帳と計算の実務が増えることになります。
- ・ 一人親方のようにほとんど控除する経費のない場合は税額も大きく増える可能性もあります。
- ・ このような負担を少しでも回避するために「簡易課税」の選択もひとつの方です。
- ・ ただし令和9年から簡易課税を選択するためには、その課税期間の基準期間の課税売上高が五千万円以下であり、適用を受けようとする課税期間の初日の前日(令和8年中)までに「消費税簡易課税制度選択届出書」を提出する必要があります。
- ・ 大阪弁がとびかう中、何もかも買いたい位でした
- ・ 混みあつていたので、ゆっくり見ることはできなかつたが、楽しかったです。
- ・ 愛知とは違い民商の大きさにビックリしました。
- ・ 大阪弁がとびかう中、何もかも買いたい位でした
- ・ 混みあつていたので、ゆっくり見ることはできなかつたが、楽しかったです。
- ・ また、小さなものを見ると、小さいものを買えると、小さいものを買えた
- ・ これが、私が持つて帰ることを考
- ・ ました。

春日井民主商工会第59回定期総会

共済会第33回定期総会

とき 7月11日(金) 午後7時～
ところ グリーンパレス春日井101会議室

総会は代議員制で実施しますが、会員は誰でも評議員として参加できます。婦人部員の参加も大歓迎。

今から予定を空けて、多くの皆さんの参加をお願いします。総会に向け各支部総会も予定されていますこちらへもご参加下さい。

東支部・西支部・北支部は6月13日(金)

南支部は6月27日(金)

開催時間や会場は各支部の役員へお問い合わせください



毎月15日までの会費集金にご協力をお願いします 会計 山崎孝亀